

優秀な「子育てサポート企業」として「プラチナくるみん認定」を受けました



このたび、日本経済広告社は、仕事と育児の両立支援に関する取り組みが認められ、優秀な「子育てサポート企業」として、厚生労働大臣の「プラチナくるみん認定」を受けました。

「プラチナくるみん認定」とは、次世代育成支援対策推進法に基づき、仕事と育児の両立支援に関して一定の基準を満たした「子育てサポート企業」として厚生労働大臣の「くるみん認定」を受けた企業のうち、より高い水準の取り組みを行った企業が認定を受けることができます。

日本経済広告社は、2022年8月に「くるみん認定」を受けておりましたが、2025年10月31付で「プラチナくるみん認定」を受けました。今後も引き続き、仕事と育児の両立支援をはじめとする、より働きやすい環境を整備し、一人ひとりが活躍できる職場づくりに努めてまいります。

●プラチナくるみん認定概要：厚生労働省のページへ

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kodomo/shokuba_kosodate/kurumin/index.html